

- Do violence-prone groups exist where you are?

- Would an attack against you receive wide media coverage?

If one or more answers are "yes", you may need to improve your security precautions in the office, en route and in the home.

3. GENERAL SAFETY MEASURES

Security should be discussed with the family but do not frighten, simply inform. Discuss what should be done in the event you or a family member is kidnapped. Keep your family affairs (i.e., insurance policies, vital documents, etc.) in order. Keep your passports, visas, and immunization records current and in a secure place.

Telephones can help you - or the terrorist. Maintain a current list of emergency numbers beside each telephone. Recognize that your telephone will possibly be tapped by potential kidnappers. Be most discreet on the telephone in discussing information concerning travel. Do not hand out business or home telephone numbers indiscriminately. Locate a neighbour's or public telephone near your home and advise your servants and family of its location for emergency use.

- Existe-t-il dans votre secteur des groupes enclins à la violence?

- Les médias donneraient-ils beaucoup de publicité à une attaque dirigée contre vous?

Si vous pouvez répondre "oui" à l'une ou plusieurs de ces questions, peut-être devez-vous prendre des précautions supplémentaires pour améliorer votre sécurité au bureau, à la maison, ou pendant le trajet que vous effectuez de l'un à l'autre.

3. LES MESURES GÉNÉRALES DE SÉCURITÉ

Vous devriez discuter des questions de sécurité avec les membres de votre famille, mais veillez à ne pas les effrayer inutilement. Discutez de la conduite à suivre au cas où vous ou un membre de votre famille seriez victime d'un enlèvement. Veillez à ce que vos affaires de famille, c'est-à-dire vos polices d'assurance, documents importants, etc.... soient en ordre. Veillez à ce que vos passeports, visas et fiches d'immunisation soient en règle et rangez-les dans un endroit sûr.

Le téléphone peut vous aider, mais il peut également servir les terroristes. Ayez toujours à côté de chaque appareil une liste à jour des numéros à composer en cas d'urgence. N'oubliez pas que votre ligne téléphonique pourrait être surveillée par d'éventuels ravisseurs. Montrez-vous discret au téléphone, surtout en ce qui concerne vos projets de voyage. Ne donnez pas le numéro de téléphone de votre bureau ou de votre domicile à n'importe qui. Prévoyez et indiquez à vos gens de maison et aux membres de votre famille quel